

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

hier nun die dritte Elterninformation im Jahr 2022.

Corona aktuell – Einstufung weiterhin in Grün

Bei den Schnelltestungen traten insgesamt 17 positive Ergebnisse verteilt auf alle Jahrgänge und Klassen auf, die sich durch einen PCR-Test bestätigt haben bzw. noch bestätigt werden müssen. Wir haben wieder alle Schülerinnen und Schüler getestet.

In der nächsten Woche werden wir aufgrund der Verteilung der positiven Tests über alle Jahrgangsstufen bzw. Klassen täglich testen. Wir bitten weiterhin darum, dass sich alle unabhängig vom Impfstatus testen.

Wir möchten nochmals darauf hinweisen, dass alle Meldungen bzgl. Corona, wie z.B. positive Ergebnisse bei häuslicher Schnelltestung oder positive Ergebnisse mit Quarantäneanordnungen der Familienmitglieder **zeitnah** an das Sekretariat per Mail geschickt werden. Im Sekretariat werden alle Informationen verarbeitet und weitere Schritte veranlasst.

Die Teilnahme an einen PCR-Test ebenso wie die Quarantäne gilt als wichtiger Grund, der das Fernbleiben von der Schule entschuldigt. Bei Rückkehr in die Schule muss eine Erklärung der Erziehungsberechtigten vorgelegt werden, aus der sich die Dauer des Fernbleibens sowie der Grund dafür (Quarantäne, Erkrankung) ergibt.

Siehe auch Infografik der Senatsverwaltung zu Isolation und Quarantäne im Anhang.

Zeugnisausgabe

Am Freitag, 28.01.2022 findet für die Jahrgänge 5 bis 10 die Ausgabe der Halbjahreszeugnisse in der 3. Stunde statt. Danach ist für alle Jahrgänge Unterrichtsschluss. Ein Mittagessen wird nicht angeboten.

Im Elternbrief der kommenden Woche erhalten Sie Informationen für das 2. Schulhalbjahr.

Beginn des 2. Schulhalbjahres

Am Montag, 07.02.2022 beginnt der Unterricht des 2. Schulhalbjahres.

Freundliche Grüße

Cohaus/Wundermann